
令和７年３月２４日①

＜保護者アンケート＞ ※肯定的回答率とは「とてもそう思う」「まあそう思う」と回答した保護者の割合

評 価 項 目 肯定的回答率（％）

１ 学校は、授業や教材等を工夫し、わかりやすい授業を行っている。 ８９

２ 学校は、子どもの安全に配慮している。 ８４

３ 学校は、子ども一人ひとりを大切にしている。 ８６

４ 学校は、子どもに社会のルールを守ることの大切さを教育している。 ９１

５ 学校は、いじめのない学校・クラスづくりに取り組んでいる。 ７８

６ 学校は、子どもの健康管理・体力向上のための取組を行っている。 ９１

７ 学校は、家庭や地域と協力・連携している。 ８９

８ 学校は、学校だより・学年通信・その他で情報を発信している。 １００

９ 子どもは、楽しそうに学校に通っている。 ８９

10 子どもは、学習内容が理解でき、基礎学力が身に付いている。 ８３

11 子どもは、学校での出来事や友だちのことをよく話す。 ８４

12 子どもは、家で宿題等の学習をしている時間がある。 ９２

13 子どもは、家で読書をしている。 ３８

児童・保護者のアンケートで、肯定的回答率が９０％を超えている項目については本校の良さ

として大切にしていきたいと思います。また、否定的な回答が多かった意見はもちろん、少数意

見についても真摯に受け止め、今後の教育活動の工夫・改善に生かしていきたいと思います。

３学期の糸我小学校３学期の糸我小学校
『三寒四温』という言葉にあるように、寒い日と暖かい日が入れ替わりだんだんと春らしさを

感じられる日が多くなりました。春の柔らかい空気にふれると、気持ちまで温かくなります。

さて、今回は糸我小学校の３学期の様子を見ていただきたいと思います。

本校の児童・保護者のアンケートの結果と分析本校の児童・保護者のアンケートの結果と分析
＜児童アンケート＞ ※肯定的回答率とは「あてはまる」「まああてはまる」と回答した児童の割合

質 問 事 項 肯定的回答率（％）
１ 学校の決まりを守っている。 ９４

２ 近所の人・友だち・先生にあいさつをしている。 ９５

３ 授業中に友達の話を最後まで聞いている。 ９２

４ そうじや係の仕事をきちんとしている。 ９８

５ 先生の言うことをよく守っている。 ９４

６ 授業で勉強する内容がよくわかる。 ８９

７ 学校が楽しい。 ８８

８ 勉強やスポーツ・習いごとなど、何かがんばっていることがある。 ８８

９ 将来のゆめや目標をもっている。 ８１

10 毎日、朝ごはんを食べている。 ９４

11 毎日、同じぐらいの時間にねている。 ７３

12 毎朝、同じぐらいの時間におきている。 ８４

13 学校の宿題や自主学習（３年生以上）をしている。 ９５

14 家で読書する。 ４７

15 自分にはよいところがある。 ７７



頑張ってます、糸我っ子！頑張ってます、糸我っ子！
５・７・５のたった１７文字の中に、その時感じたことや伝えたいことを表現する俳句や標

語。いざ、作るとなると、なかなか難しいものです。そんな俳句や標語づくりにチャレンジ

した本校の子供たちが、下記の大会やコンクールで表彰されましたので紹介します。どれも

なかなかのできばえです。是非、ご一読ください。

○有田市文芸大会＜小学生 俳句の部＞

【 佳 作 】 『 ぽつぽつと 紫陽花の葉に 雨の歌 』 ５年 網中 壮良太（あみなか そらた）

○有田市人権啓発標語

【 入 選 】 『 気をつけて 相手に対する その言葉 』 ６年 生馬 莉久（いこま りく）

○有田湯浅警察署 防災標語コンクール

【最優秀賞】 『 迷わずに 命のために 高台へ 』 ６年 竹中 恵里花（たけなか えりか）

令和５年度 前期児童会役員決まる令和５年度 前期児童会役員決まる

２月６日（木）に令和７年度前期児童会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。体

育館で堂々と公約や推薦理由を述べる立候補者や応援演説者の子供たちがとても頼もしく思

えました。

２月１４日（金）、新旧役員の引き継ぎ式を行いました。前児童会役員の先輩たちの熱い

想いがしっかりと新役員の子供たちに引き継がれました。新役員のみなさん、これからも学

校を良くするためにがんばってください。

育友会(PTA)主催の 学校保健委員会開催育友会(PTA)主催の 学校保健委員会開催

２月１４日（火）、学校保健委員会が開催されま

した。校医の垣本内科医師、應地眼科医師、九鬼耳

鼻科医師、抜井薬剤師の先生方のご参加に加え、育

友会三役、保健給食部員と体育部、本校職員も参加

しました。九鬼先生には「アレルギー性鼻炎につい

て」と題してご講演いただき、アレルギー性鼻炎に

なるメカニズムや症状、検査・治療や予防など非常

に興味深いお話をしていただきました。また、本校

児童の健康状態について、湯河養護教諭から説明さ

せていただきました。ご参加いただいた方に健康に

ついて考えてもらう良い機会となりました。

令和７年度前期児童会役員のメンバー



令和７年３月２４日②

縦割り班でがんばった、なわとび大会縦割り班でがんばった、なわとび大会

１月２９日（水）、なわとび大会を開催しました。子供たちは縦割り班のチームに分かれ、一

人技やみんなで跳ぶ八の字跳び、一斉跳び等に挑戦し、それらの合計得点を競い合いました。子

供たちも一生懸命縄に掛からないように跳んでいました。縄に掛かった子がいても、

「大丈夫、大丈夫！次、頑張ろう」と声をかけ合っていました。また、見ている子供たちも

「頑張れ！もうちょっと！」という大きな声援が聞こえてくるなど、得点に囚われず、なわとび

大会を楽しむ姿が印象的でした。縦割り班での活動の良い面をたくさん見ることができました。

糸我小学校の伝統的な良い所です。

いも茶粥と餅つきの集いいも茶粥と餅つきの集い

建国記念日の２月１１日（火）、育成会主催の「いも茶がゆと餅つきの集い」が行われました。

糸我小学校の児童もたくさん参加していました。小学校の先生たちも参加させていただきました。

ひばり山でのしば刈り、竹箸作り、いも茶がゆ作り、餅つきなど、普段できない活動に、子供

たちは生き生きと活動していました。そして、いも茶がゆやつきたてのお餅をおいしくいただき、

とても楽しい時間を過ごすことができました。

毎年の事ながら、糸我の人々の温かさと団結力を強く感じます。今回が３３回目。これからも

子供たちが地域の方の熱い想いを引き継ぎながら、糸我の伝統を築いていってほしいと思います。

運営に携わったスタッフの皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。



宮原保育所の年長さんと楽しい時間宮原保育所の年長さんと楽しい時間

２月２７日（木）、１年生が、来年度本校に入学予定の年長組４名を招待し、交流会を行いま

した。１年生の子供たちは、校内の紹介や案内をしたり、一緒におひな様を折り紙で作ったり、

読み聞かせをしたりと、園児に楽しんでもらおうと頑張りました。

１年生にとって、ひとつ上の学年のお兄さん・お姉さんになる気持ちの準備になったと思いま

す。園児の皆さんにとっても、入学に向けての心の準備になってくれていたらうれしいです。

令和６年度 卒業証書授与式令和６年度 卒業証書授与式

６年間の小学校生活を終え、次のステージへ踏み出して行きました。

その卒業生の立ち居振る舞いは、とても凛々しく頼もしさを感じました。

また、今年度は低学年も式に参加し、全校児童で卒業を祝うことができました。

初めて参加する卒業式に緊張しながらも、感謝の気持ちをしっかり態度で表すことができました。

卒業生の今後の活躍が楽しみです。これからも、みんなで応援しています。

ｄ

4月から複式学級が始まります4月から複式学級が始まります

新年度から糸我小学校で複式教育がスタートします。複式学級の設置は、国や県の学級編制に

関する法律で定められている｢２つの学年の児童数の合計が１６人以下(１年生を含む場合は８人

以下)で複式学級とする｣という基準によるものです。そのため、令和６年度の糸我小学校の２年

生５人と３年生７人の１２人が一緒になり複式学級になります。毎年ではありませんが、今後も

児童数の減少に伴い複式学級数が増えていく見込みです。

本校の教員も複式教育についての研修を実施したり、先進校へ視察に行ったりして準備を進め

てきました。これからも少人数の良さを最大限に活かせるよう研修を重ねていきたいと思います。

また、複式教育が始まるという大きな変化を迎えますが、保護者の皆さま・地域の皆さまとと

もに子供たちを育てていきたいという思いは変わりません。これからも本校の教育活動にご理解

ご協力くださいますようよろしくお願いいたします。

ありがとうございました
本号で、令和６年度の「学校だより」が最終号となります。最後まで、お目をとおし

てくださり、ありがとうございました。学校の様子や子供たちの頑張りを感じてくださっ

ていれば幸いです。今後とも糸我の子供たちを温かく見守ってくださいますとともに、

変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。


